

# EKSPOS

## Seluruh Pimpinan, Dosen, dan Staf IAI Diniyyah Pekanbaru Ikuti Upacara Bendera 17 Agustus 2024

Fernando Yudistira - [RIAU.EKSPOS.CO.ID](http://RIAU.EKSPOS.CO.ID)

Aug 17, 2024 - 18:41



PEKANBARU - Seluruh pimpinan, dosen, dan staf Institut Agama Islam (IAI) Diniyyah Pekanbaru turut serta dalam upacara bendera memperingati Hari Kemerdekaan Republik Indonesia yang ke-79. Upacara ini diadakan di halaman kampus oleh Yayasan Diniyyah Pekanbaru. Sabtu, 17 Agustus 2024.

Acara dimulai pukul 07.00 WIB dengan khidmat, dihadiri oleh seluruh civitas akademika IAI Diniyyah Pekanbaru. Upacara dipimpin langsung oleh Ketua Umum Yayasan Diniyyah Pekanbaru, Dr. Hj. Hasnati, SH., MH, yang dalam pidatonya menyampaikan pentingnya semangat nasionalisme dan persatuan dalam memajukan bangsa, khususnya melalui dunia pendidikan.

Pada kesempatan tersebut, juga disampaikan penghargaan kepada beberapa dosen, guru dan staf yang telah berprestasi dan berdedikasi dalam mengembangkan institusi. Upacara diakhiri dengan doa bersama untuk kesejahteraan bangsa dan negara.

Upacara bendera ini menjadi momen penting bagi seluruh warga IAI Diniyyah Pekanbaru untuk memperkuat rasa kebangsaan serta mempererat kebersamaan di lingkungan kampus.

Tidak hanya sampai di situ, rangkaian kegiatan dilanjutkan dengan acara ramah tamah bersama yang berlangsung di gedung yayasan. Acara ini diisi dengan berbagai kegiatan, termasuk makan bersama.

Rektor IAI Diniyyah Pekanbaru, Novi Yanti mengatakan pentingnya upaya bersama dalam memajukan institusi. "Kemerdekaan yang kita nikmati hari ini bukanlah hasil dari perjuangan individu, melainkan hasil kerja keras dan pengorbanan bersama. Mari kita jadikan momen ini sebagai pengingat bahwa kita, sebagai bagian dari IAI Diniyyah Pekanbaru, juga memiliki tanggung jawab untuk berjuang dan bekerja keras dalam memajukan pendidikan dan mencetak generasi yang unggul," ujarnya.

Acara tersebut berlangsung dengan penuh kegembiraan dan keakraban. Semangat kebersamaan dan nasionalisme yang tercipta diharapkan dapat terus terjaga dalam setiap aktivitas di lingkungan IAI Diniyyah Pekanbaru, baik dalam bidang akademik maupun non-akademik.

Hari itu menjadi salah satu momen bersejarah bagi IAI Diniyyah Pekanbaru, di mana seluruh elemen kampus bersatu untuk merayakan kemerdekaan dengan penuh semangat dan harapan untuk masa depan yang lebih baik.

Untuk informasi seputar kuliah asyik dan mudah di IAI Diniyyah Pekanbaru silahkan hubungi 0852-7102-1543. (fy)